
      

 
         Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 
INTERROGAZIONE n. 198 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 
dell’articolo 99 del Regolamento interno. 

 

 

OGGETTO: Interrogazione sui fondi relativi ai bandi Cultura 2023 e 

2024 della Regione Piemonte 
 

 

Premesso che: 

- La legge regionale n. 11 del 2018, "Norme in materia di cultura", stabilisce all’articolo 1 che la 

Regione Piemonte riconosce la cultura come fattore di coesione sociale, sviluppo economico e crescita 

individuale, impegnandosi a garantire il sostegno alle realtà culturali del territorio; 

- Nel quadro degli interventi previsti, i bandi annuali per il finanziamento delle attività culturali 

rivestono un ruolo centrale per la programmazione delle realtà del territorio; 

- La legge regionale suddetta prevede, inoltre, la necessità di assicurare trasparenza e tempestività 

nei procedimenti amministrativi legati all’erogazione dei fondi. 

 

 

Considerato che: 

- Ad oggi, per quanto riguarda i fondi relativi i bandi Cultura 2023, sono state saldate solo alcune 

categorie di soggetti beneficiari, mentre altre risultano ancora in attesa del saldo; 

- La mancanza di chiarezza sui criteri che hanno guidato la scelta delle realtà saldate ha generato 

incertezza e disagi tra gli operatori culturali; 

- Per quanto riguarda i bandi Cultura 2024, non risulta ancora adottata la delibera necessaria per 

assegnare i contributi, creando difficoltà alle realtà che necessitano di garanzie per l’ottenimento di 

fideiussioni bancarie o altri strumenti finanziari; 

- Le tempistiche lunghe per l’erogazione dei contributi stanno causando rischi di indebitamento per 

molte realtà culturali, con conseguenze potenzialmente dannose per la sostenibilità del settore. 

 

INTERROGA 

la Giunta regionale, 
 
1. Quali siano i tempi previsti per il saldo dei contributi relativi al Bando Cultura 2023, con particolare 

riferimento alle categorie di soggetti che ad oggi non hanno ancora ricevuto i fondi; 

2. Sulla base di quali criteri siano state privilegiate alcune realtà rispetto ad altre nell’ordine di saldo delle 

erogazioni per il 2023; 



      

3. Se la scelta dell’ordine di saldo sia stata concordata attraverso un confronto con le rappresentanze di 

categoria del settore culturale; 

4. Per quanto riguarda il Bando Cultura 2024, se sia, ad oggi 18/12/2024, stata adottata la delibera di 

approvazione dei contributi e, in caso contrario, quali siano i tempi previsti per la sua approvazione; 

5. Se l’Assessora intenda adottare misure straordinarie per ridurre i tempi di attesa per l’erogazione dei 

fondi ed evitare l’indebitamento eccessivo delle realtà beneficiarie; 

6. Quali prospettive e azioni siano previste per garantire un miglioramento delle tempistiche di 

erogazione per l’anno 2025. 

 

 

Le Consigliere: 

Alice Ravinale 

Giulia Marro 
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